



Keine Lohnerhöhung in 2014?

Dienstgeber verhindern die Möglichkeit einer zeitnahen Übernahme der Ergebnisse des TVöD in Bayern!

Geschlossen stimmte die Dienstgeberseite gegen den von der Mitarbeiterseite der RK Bayern eingebrachten Antrag, die Bundeskommission aufzufordern, innerhalb von 6 Monaten mittlere Werte zu beschließen.

Der Antrag der Mitarbeiterseite sieht vor, dass die Regionalkommission Bayern eigene Regelungen beschließen kann, wenn die Bundeskommission nach Ablauf der o. g. 6 Monate keine mittleren Werte beschließt - somit wäre die Regionalkommission Bayern in der Lage gewesen, zeitnah ab Dezember 2014 in eigene Tarifverhandlungen einzusteigen.

Stand heute: Sollte die Bundeskommission im Herbst 2014 keine mittleren Werte beschließen, ist frühestens im April 2015 mit Tarifierhöhungen im Bereich der Regionalkommission Bayern zu rechnen!

Jede Unterschrift zählt

Online-Petition „Mehr Geld für Caritas-Beschäftigte“ gewinnt an Fahrt

Unterstützen auch Sie die Tarifforderungen der Mitarbeiterseite der AK und unterschreiben Sie

diese Online-Petition. Die Caritas-Beschäftigten haben das Recht auf gerechte Vergütung!

<https://www.openpetition.de/petition/online/mehr-geld-fuer-caritas-beschaeftigte>

Doppelt Kassieren zu Lasten der Mitarbeiterschaft

Absenken von Vergütungsbestandteilen und anschließender Verkauf der Einrichtung

Auch im Bereich der RK Bayern hat die „Unsitte“ Einzug gehalten, dass eine Einrichtung von der Unterkommission die Absenkung von Vergütungsbestandteilen beschließen lässt und anschließend die Einrichtung an einen privaten Träger verkauft wird.

In den Unterkommissionen der RK Bayern wird nach Wegen gesucht, um dies in Zukunft zu erschweren bzw. zu verhindern.

Vermittlungsausschuss

... vertagt auf den 21. August 2014

Ganz (Caritas-)Deutschland hat am 23.07.2014 gespannt nach Frankfurt geblickt, ob und gegebenenfalls was der von beiden Seiten der Bundeskommission angerufene Vermittlungsausschuss erarbeitet:

Der Vermittlungsausschuss der BK hat die Beratungen aufgenommen und sich am Ende auf den 21. August 2014 vertagt.

Rein vorsorglich ist für den Fall der Fälle eine Sondersitzung der Bundeskommission für Anfang September 2014 in Planung.

Brennpunkt Altenhilfe

Politisches Handeln tut not!

Die Mitarbeiterseite der RK Bayern eint die Auffassung, dass insbesondere im Bereich der Altenhilfe koordinierte politische Aktivitäten aller Wohlfahrtsverbände gegenüber der Politik, die die Rahmenbedingungen der Pflege bestimmt, erforderlich sind. „Die Caritas kann nicht stolz sein auf ihre Leistungen in der Altenhilfe, und zwar deshalb nicht, weil sie sich mit zu wenig Geld zufrieden gibt. Unter diesem Kostendruck ist keine gute Qualität möglich.“

(Altenhilfeexpertin Cornelia Heintze beim „Berliner Gespräch“ des Verbandes der katholischen Altenhilfe in Deutschland Ende Juni 2014)

Termine:

Nächste Sitzungen der RK **12./13.11.2014**

Ihr Info Team der RK Bayern
Alle weiteren Informationen unter:
www.akmas.de